



Gobierno del Cesar sigue trabajando por los corregimientos: se contrató la optimización del acueducto de Valencia de Jesús

Como una bendición de Dios calificó Emilio Ávila el proyecto de optimización del sistema de acueducto de su pueblo, Valencia de Jesús, corregimiento del sur de Valledupar, que ya fue contratado.

“Cuando construyeron el acueducto fue para unas 300 viviendas. En este momento pasamos las 1.000, entonces las redes de conducción son insuficientes para abastecer al pueblo, incluso no tenemos planta de tratamiento. Así como llega el agua del río, con turbiedad y barro, así llega a nuestras viviendas, pero toca halarla con turbina, porque no llega con presión”, sostuvo Ávila.

Este proyecto contempla actividades como la optimización de la bocatoma y la línea de aducción, la construcción de un tanque de almacenamiento, un desarenador, una planta de tratamiento de agua, una línea de conducción. Así mismo, la instalación de 7.625 metros lineales de redes de distribución, 475 conexiones domiciliarias e igual número de micromedidores.

Resaltó Emilio Ávila que el gobierno que lo hace mejor “ha sido la única administración que se ha acordado del corregimiento Valencia de Jesús, para solucionarle un problema eterno que teníamos”.

La contratación de la obra la hace el Gobierno del Cesar a través de Aguas del Cesar. Su gerente, Lina Prado Galindo, afirmó que “este proyecto resulta importante para el Gobierno del Cesar por impactar en la calidad de vida de más de 3.200 habitantes de Valencia de Jesús, que nunca antes han gozado de agua con continuidad, calidad y cobertura. De este modo estamos seguros de que seguimos cerrando las brechas sociales que separaban a las zonas rurales de las urbanas”.

Más información:

Gerente de Aguas del Cesar, Lina Prado Galindo – celular [3168779872](tel:3168779872)
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular [3005700233](tel:3005700233)